

## デジタル 一步一歩

学校現場のICT

秋田魁新報 2021年08月04日付 県南



横手清陵学院高校（横手市）

横手市の横手清陵学院高校で7月16日、1年生の「製図」の授業が行われた。機械などの部品の製作に必要な図面の読み方や描き方を学び、図面を作製する力を身に付けるものだ。

この日は1年4組28人が、タブレット端末を使いながら部品の内部構造が分かる断面図を作製取り組んだ。

断面図にしたがって、ドアノブのような形の部品（生徒一人）の端末には、この部品をどのように細かく切り取った様子が映し出された。生徒は画像を指

## 立体把握の手助けに



工業系科目を学ぶ横手清陵学院高校では、製図の授業でタブレット端末を活用している

製図にタブレット活用

図面を拡大して学習する生徒

同校は、タブゲルのアプリを

同期で受け取った。  
（阿部祐吾）

△随時掲載

は、端末の中でもさきまな角度から物体を覗むことができるので、いろいろな向きがあると思ったらいかない時は不安の解消に「つぶやく」と振り返った。

ICTの活用は授業だけではなく、他の授業でも、学校外で自由に使えることができる。ICT下（情報通信技術）を取り入れる意義は大きなものだ。製図で大切なのは想像力。断面図を描く場合には空間認識能力が問われる。端末によって立体をイメージしながら、学習の手助けになる

授業を受けた平塚啓輔さん

15は、「端末の中でもさきまな状態を生み出さないよう、体育馆の中継像を各教室、視聴する形を取っている。新型コロナウイルスの影響もあり、ICT

復習をすることが可能だ。「タブレット端末の存在は大きい」と語る。端末を使って、「画面の上の物体を自由に拡大したり、回転させたりできるから、製図で大切なのは想像力。断面図を描く場合では空間認識能力が問われる。端末によって立体をイメージしながら、学習の手助けになる」

（秋田魁新報社）

（阿部祐吾）